

ISABEL ROSIQUE CONESA

Primera mujer concejal.

José Sánchez Conesa menciona a Isabel Rosique resaltando su etapa en el Ayuntamiento de Cartagena, lo escribe en el periódico La Verdad: *En la región algunas mujeres entrarán en los gobiernos municipales, como fue el caso de Cartagena con Isabel Rosique Conesa, profesora de la Escuela de Magisterio y dirigente del Círculo de Juventudes de la Sección Femenina. Ella fue la primera mujer en formar parte de la corporación municipal en 1971, siendo alcalde Ginés Huertas Celdrán (*)*



Paco Henares, María José e Isabel Rosique, Pilar de la Rocha y Ginés Huertas, en el cine club, en 1972.
(*) Recuperado de URL: El Círculo de Juventudes | La Verdad